



**4 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. 04070**

**1 370 000 €**

**Le Cannet**

Appartement à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Rareté sur le marché - Dans un quartier idéal avec tout le quotidien au pied de la résidence. Villa-toit de 165m<sup>2</sup> habitables proposant des prestations soignées et de beaux volumes entouré par une terrasse de 164m<sup>2</sup> entièrement aménagée avec une pleine vue face à la Californie et un bel aperçu mer. L'arrivée se fait par ascenseur privatif et dessert une belle partie living de 80m<sup>2</sup> avec sa cuisine toute équipée puis 3 chambres, 1 bureau, 2 salles d'eau et 1 buanderie. Un box double et 2 caves complètent l'appartement. [Découvrez en visite virtuelle cet appartement sur notre site web] Les points ...

In a convenient neighborhood with all day-to-day amenities at the foot of the residence. This 165m<sup>2</sup> rooftop villa offers well-appointed features and spacious rooms, surrounded by a 164m<sup>2</sup> terrace with a full view of California on the east side and a beautiful sea view on the south side. A private elevator provides access to a beautiful living area of over 80m<sup>2</sup> with a fully-equipped kitchen, 3 bedrooms, 1 office and 2 shower rooms. A double garage and 2 cellars complete the apartment. [Take a virtual tour of this apartment on our website]. Highlights in brief: -Unobstructed view of California and the ...

## **LABEL PROPERTIES**

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

